

## ABSTRAK

Tanaman hias saat ini semakin populer di kalangan masyarakat, terlebih lagi dari jenis kaktus dan sukulen. Terdapat salah satu toko di wilayah Kabupaten Bogor Jawa Barat yang menjual aneka ragam kaktus dan juga sukulen yaitu D'Grunara. Namun sayangnya D'Grunara belum memiliki identitas visual yang dapat merepresentasikan karakteristiknya yaitu selalu menggunakan pupuk organik sebagai komponen utama media tanamnya, sehingga D'Grunara belum cukup dikenal oleh masyarakat. Berdasarkan permasalahan tersebut, dilakukan perancangan *visual identity* D'Grunara untuk meningkatkan *brand awareness* yang bertujuan untuk menampilkan identitas visual yang dapat merepresentasikan karakteristik dari D'Grunara. Adapun proses pengumpulan data yang dilakukan pada perancangan ini yakni, menggunakan jenis pendekatan dengan metode penelitian kualitatif deskriptif, yang mana data diambil melalui beberapa tahapan seperti wawancara, observasi dan juga studi literatur. Selain itu, proses analisis SWOT, USP serta *positioning* juga dilakukan untuk menentukan solusi dari permasalahan yang ada. Berdasarkan hasil analisis tersebut, diketahui *positioning* dari D'Grunara adalah satu – satunya toko tanaman yang menjual kaktus dan sukulen menggunakan pupuk organik. Maka dari itu, hasil dari perancangan ini adalah *visual identity* D'Grunara untuk meningkatkan *brand awareness*, dengan menggunakan konsep yang menampilkan karakteristik dari D'Grunara yaitu, menggunakan pupuk organik sebagai komponen utama budidaya tanamannya. Perancangan identitas visual ini dituangkan kedalam bentuk media utama berupa *brand guidelines* yang berisikan pedoman dalam penggunaan identitas visual yang baik dan benar. Hal tersebut dibuat untuk menghindari penggunaan identitas visual yang tidak semestinya. Selain itu, dibuat juga pengaplikasian identitas visual ke dalam beberapa media pendukung seperti *x banner*, brosur A5, stiker label, *packaging*, *signage*, *stationary*, *merchandise* serta *Instagram ads*.

Kata Kunci : *Visual Identity*, Logo, *Brand Awareness*, D'Grunara